

Se llevó a cabo el día de ayer, el Encuentro de Novena División y Escuelitas en el Waldino Maradona de Asociación Deportiva Juventud



EL DOMINGO MAS LINDO DEL AÑO

Se llevó a cabo el día de ayer, el Encuentro de Novena División y Escuelitas en el Waldino Maradona de Asociación Deportiva Juventud, fue una hermosa jornada que comenzó alrededor de las 9:00 hs y finalizó cerca de las 15.00 hs., con la presencia de los clubes de Esperanza y otros de la región que compartieron una hermosa jornada junto a niños de entre 4 y 8 años, que verlos jugar y recorrer nuestras instalaciones convierte al día, en el más lindo del año. Agradecemos a los clubes que nos visitaron, a sus profesores y deportistas que son los principales protagonistas de este evento.

Desde la institución agradecemos a la Municipalidad de Esperanza a través del Departamento de Desarrollo y Promoción Deportiva, a empresas y comercios, entre los que podemos mencionar a: Martin House, La Chacra, La Rambla, Numa, Yerba Mate Arahi, Mafalda Polirrubros, La Pinoteca, Josefita Regalaría que nos acompañaron con obsequios y presentes y otras tantas personas que de manera anónima colaboraron.

El agradecimiento principal es para la Subcomisión de Novena, al equipo de Profesores y a las familias de la institución por el trabajo y la organización.

José Luis C. LUNA (Secretario) Matías SANCHEZ (Presidente)

ASOCIACIÓN DEPORTIVA JUVENTUD "Crecemos, pensando en vos"